



Dictamen Electoral se discutirá en septiembre con la nueva Legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La reforma que se queda detenida por lo pronto es la Reforma Electoral, el diputado **Ignacio Mier**, líder de Morena en la **Cámara de Diputados**, adelantó que este dictamen no va a salir en la actual Legislatura sino hasta que el nuevo Congreso entre en funciones, es decir, en septiembre.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERjgzvxjR35FuJxmawUV9_wBUcHbzth6bvKmdz5wN0Utxg?e=DiK6HS